

FLASH INFOS

HUSSEREN-WESSERLING



novembre 2014

Chères villageoises, chers villageois, l'équipe municipale a le plaisir de vous transmettre le flash info de novembre 2014.

Vous en souhaitant bonne réception et restant à votre disposition pour davantage de précisions, recevez nos cordiales salutations.

DÉCORATIONS DE NOËL

La Commune met des branches de sapin à disposition des habitants qui souhaitent décorer leurs maisons. Ces branches seront disponibles à l'arrière de la Mairie dès samedi 15 novembre 2014.

FERMETURE HIVERNALE DE LA PLATEFORME DE DÉCHETS VERTS

La plateforme sera fermée à compter du 1^{er} décembre 2014. Cependant, si les conditions météorologiques le permettent, les personnes souhaitant déposer des déchets verts pourront récupérer la clé d'accès auprès du secrétariat de Mairie aux heures habituelles d'ouverture.

COUPURE D'ÉLECTRICITÉ

ErDF est amené à devoir programmer une coupure d'électricité dans certains quartiers afin de réaliser des travaux d'élagage en toute sécurité. Ces travaux contribuent à l'amélioration de la qualité de la distribution électrique. ErDF effectue l'élagage et laisse les branches sur place, charge aux propriétaires de les éliminer.

La coupure aura lieu le mardi 25 novembre entre 8h30 et 11h30, mais l'alimentation pourra être rétablie à tout moment sans préavis.

ZOOM SUR LES TRAVAUX

ÉTANG DU MAHREL

En 2012, le seuil de l'étang du Mahrel (propriété de Husseren-Wesserling situé sur le ban communal d'Urbès) s'était effondré et depuis, la digue continuait de se dégrader... Avec l'aide du Service Aménagement des Rivières du Conseil Général du Haut-Rhin et en concertation avec l'ONF, la réfection de ce seuil a été réalisée cet automne et un aménagement particulier permet maintenant la montaison et la dévalaison des poissons. Cette opération a bénéficié d'une subvention du GERPLAN de 40 %.

ARRET DE BUS « CHALET DU BRAND »

La Commune était confrontée à un problème de sécurité lié à la dépose des usagers de la ligne de bus. En effet, la mise en place d'un passage piéton n'était pas possible dans la mesure où la vitesse est limitée à 90 km/h à cet endroit. Or, seule la rive droite de cet endroit comporte des habitations. Nous avons donc négocié avec la société qui assure la ligne de bus afin que la dépose et le ramassage soient systématiquement effectués sur la place, hors du flux de la circulation. Ainsi, il ne sera plus nécessaire pour les usagers de cette ligne de bus de traverser la chaussée à cet endroit.

La place entre Mollau et Husseren-Wesserling a donc été aménagée (apport de gravier et damage) afin de permettre les manœuvres des bus.

REFECTION DE LA CHAUSSÉE ALLÉE DES BRUYÈRES

La modification du réseau d'eau potable réalisée fin 2013 avait laissé la voie fortement endommagée. Les travaux de réfection de la chaussée sont sur le point de démarrer afin de remettre en état cette route et de permettre son déneigement.

DON DU SANG



Les dons de sang permettent de soigner chaque année un million de malades...

La prochaine collecte de sang organisée par l'Etablissement Français du Sang aura lieu à la Salle Polyvalente le **12 décembre 2014 de 16h30 à 19h30**.